

すみれぐみだより

2022年 1月 第5号

あけましておめでとうございます

新年も始まり、静かだった園内も、久しぶりに登園してきた子ども達の楽しげな声でいっぱいです。

まだまだ寒い日が続いてますが、戸外で沢山遊んだり、マラソンやなわとびを通して丈夫な体作りをし、健康に過ごして行きたいと思います。

なわとび大好き♪



毎日、活動の中でなわとびを取り入れています。初めてなわとびに挑戦したときには、縄の回し方が難しかったり、跳ぶタイミングに苦戦していた子ども達。一回跳ぶのが精一杯だった子が、上手な友達の跳び方を見たり、保育士に教えてもらったりと練習し10回、20回、30回と上達していく姿に驚かされてしまうほどです。園庭に出ると「なわとびやろう!」「100回跳ぶ!!」と張り切っている子ども達です。

これからも寒さに負けずに、なわとびを通して戸外で沢山体を動かし、丈夫な体作りを行って行きたいと思います。



もやし作りはじめました



先日、給食を食べていると「もやし美味しいね!」「もやしってどうやってできるのかな?」と子ども達の声が聞こえ、もやし作りに挑戦することになりました。子ども達と一緒に大豆を水に浸し「どんな風に大きくなるのかな?」「どんなもやしができるかな?」とワクワクが止まらない子ども達。どんなもやしができるか毎日観察に夢中で、芽が出ると「すごい!」「大きくなってきた」と大興奮でした。

植物の成長を楽しみにしながら、食材に関心を持ち、育てる喜びを知り、喜びを共感していきながら沢山の事を経験させていきたいと思います。



子ども達の様子



消防署立ち会い訓練



海にお散歩



どんぐりとマカロニでリース作りしました

